
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 23/003/2017 
 
 

 Bauausschuss am 02.02.2017 
 

Zu Punkt 5: Ertüchtigung der Cafeteria am Berufskolleg Niederberg in Velbert 

 
Frau Haase weist vorab darauf hin, dass die in der Vorlage dargestellte Planung der entspricht, über 
die der Ausschuss bereits informiert ist und deren Umsetzung aufgrund der Haushaltslage in 2015 
zurückgestellt wurde.    
 
Herr Madeia erfragt im Zusammenhang der angefügten Pläne nach, ob die Fassade auf der rechten 
Seite des Erdgeschosses erneuert wird.  

Frau Haase führt aus, dass die Fassade und die Glasfront sich jetzt in einem guten Zustand 
befinden, nachdem zu einem früheren Zeitpunkt dort energetisch saniert wurde. 
 
Da keine weiteren Wortmeldungen bestehen, lässt der Vorsitzende über den Beschlussvorschlag 
abstimmen.  
 

 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Verwaltung wird mit der Ertüchtigung der Cafeteria am Berufskolleg Niederberg in Velbert 
beauftragt.  
 
Die Verwaltung wird die politischen Gremien im weiteren Verfahren rechtzeitig beteiligen. 
 
 

  
Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen 
 
 
 

 Ausschuss für Schule und Sport am 13.02.2017 
 

Zu Punkt 5: Ertüchtigung der Cafeteria am Berufskolleg Niederberg in Velbert 

 
Frau Haase berichtet zu den bisherigen Planungen und teilt mit, dass der Bauausschuss der 
Ertüchtigung der Cafeteria am Berufskolleg Niederberg bereits am 02.02.2017 einstimmig zugestimmt 
hat. Ein Mitglied des Bauausschusses wird hierzu im Kreisausschuss berichten. 
 
Der Ausschuss für Schule und Sport nimmt die Ausführungen bezüglich der Ertüchtigung der 
Cafeteria am Berufskolleg Niederberg in Velbert zur Kenntnis. 
 

  
 

 Kreisausschuss am 23.03.2017 
 

Zu Punkt 9: Ertüchtigung der Cafeteria am Berufskolleg Niederberg in Velbert 

 
Frau Haase erläutert den Inhalt der Vorlage. Betreffend der Kostenaufstellung betont sie, dass 
sämtliche Möglichkeiten der Kostenreduzierung geprüft worden seien. Eine weitere Reduzierung der 
Kosten sei indiskutabel, zumal die Kosten vornehmlich den investiven Bereich beträfen.  



   

 
KA Völker regt an, bei zukünftigen Planungen von Mensen die vorliegenden Gegebenheiten und das 
Umfeld genauer zu überprüfen.  
 
An KA Völker gewandt führt Frau Haase aus, dass die Verwaltung unter dem enormen Druck des 
Bundes und Landes stehe, Mensen zu errichten. Sie betont, dass der Kreis Mettmann mit dieser 
Umsetzung bereits sehr früh angefangen habe.  
 
 
Die Mitglieder des Kreisausschusses beraten über folgenden  

  
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Verwaltung wird mit der Ertüchtigung der Cafeteria am Berufskolleg Niederberg in Velbert 
beauftragt.  
 
Die Verwaltung wird die politischen Gremien im weiteren Verfahren rechtzeitig beteiligen. 
 
 

  
Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen 
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